

# Los inversores extranjeros más presentes en el mercado español

Ya controlan el 40% de las cotizadas españolas, lo que supone un nuevo record, situándose en 7,5 puntos por encima del nivel que la estructura accionarial de las cotizadas en 2006

E. de G. / Guadalajara

Los inversores extranjeros continúan aumentando su participación en el mercado bursátil español y ya son propietarios del 40% del valor de las compañías cotizadas españolas, según el último informe publicado por el Servicio de Estudios de Bolsas y Mercados Españoles (BME) sobre la estructura de la propiedad de las acciones de las empresas españolas cotizadas con datos de 2009.

Se trata de un nuevo récord histórico y se sitúa 7,5 puntos por encima del nivel que la estructura accionarial de las cotizadas presentaba al cierre de 2006.

Desde 1992, año en que se realiza esta estadística, la participación de no residentes siempre ha estado por encima del 30%, "fidel re-

## La participación en acciones españolas cotizadas del sector financiero se sitúa por debajo del 13%

flejo de dos décadas de un intenso proceso de integración de la economía española en el ámbito internacional y de la confianza de los inversores extranjeros", destaca BME.

### Reducción de cuota

La reducción de la cuota del sector financiero bancario español en el accionariado de las cotizadas, impulsada por desinversiones netas orientadas a la creciente

búsqueda de liquidez y el previsible aumento de las necesidades de capital, ha sido aprovechada por los inversores extranjeros para aumentar su participación en las empresas españolas cotizadas.

El valor conjunto de la participación en acciones españolas cotizadas del sector financiero, que incluye bancos, cajas, fondos de inversión y pensiones y aseguradoras, se sitúa por debajo del 13%, esto es, 5 puntos menos que al cierre del año 2007 y 10 menos que su nivel máximo, alcanzado en el año 1997.

La reducción más acusada de la participación relativa se produce en los bancos y cajas de ahorros, que desde un porcentaje del 9,4% al cierre de 2007 pierden más de 4 puntos en los años 2008 y 2009

## El sector eléctrico necesita 67.500 millones en inversiones

E. de G. / Guadalajara

La Subcomisión para el análisis de la estrategia energética de los próximos 25 años trabaja sobre un borrador de planificación que contempla que entre 2020 y 2035 las inversiones necesarias estarán en torno a los 4.500 millones de euros anuales, hasta un total de 67-500 millones, debido a la entrada de gran capacidad renovable, fundamentalmente eólica y solar, y a la necesidad de sustituir o repotenciar las instalaciones obsoletas.

El documento plantea que la "no disponibilidad de energía nuclear en 2035" incrementaría el coste del régimen ordinario del orden de 15-20 euros por megawatio hora (MWh), lo que supondría un aumento de hasta el 45% frente al resultado de la última subasta entre comercializadoras de último recurso (Cesur), que lo fijó en 44,5 euros/MWh.

Por este motivo, se plantea que

"habría que adoptar decisiones sobre los desarrollos y horizontes de la energía nuclear", si bien la Subcomisión aún no ha cerrado ninguna conclusión a este respecto, algo que los grupos esperan hacer en su reunión de este miércoles.

El borrador plantea que el coste de la energía eléctrica en el régimen ordinario dependerá tanto de la evolución del coste de las materias primas y el dióxido de carbono como de las horas de funcionamiento de las instalaciones, asumiendo que, para garantizar el suministro, aquellas con pocas horas reciben un ingreso en concepto de pago por capacidad por el servicio de respaldo prestado al sistema.

No obstante, plantea que, en el caso del régimen especial, el coste dependerá de la evolución de la inversión necesaria "y de las primas que se esté dispuesto a pagar".

## Condiciones especiales para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

# Adeslas

## Las ventajas del líder para cuidar tu salud



Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud; productos adaptados a tus necesidades y a las de tu familia, la oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

Porque confiar en el líder es garantía de calidad.

**Elige tu seguro de salud de cuadro médico, reembolso o dental:**

adeslas

**completa**

Para aquellos que quieren tener en todo momento acceso a todas las ventajas de la sanidad privada.

adeslas

**extra**

Para los que quieren elegir su sanidad privada en cualquier parte del mundo.

adeslas

**dental óptima**

Para los que quieren amplia cobertura en asistencia bucodental con ahorros medios desde el 40% hasta el 60% en tratamientos dentales.



Para más información y contratación

adeslas en Guadalajara

Juan Díez Antón, 21  
Tel.: 949 23 42 70

